



Gérard Liraut : nouveau Président de la SFIP

Gérard Liraut est « expert leader » polymères au sein du Groupe Renault.

Il est diplômé de l'École Centrale de Lyon, spécialité science des matériaux. Cette formation a été complétée par un Doctorat, toujours à l'École Centrale de Lyon au sein de la société Michelin sur « l'usure induite par petits débattements des nappes carcasses de pneumatiques ». Gérard a ensuite réalisé un post-Doctorat à l'université d'Uppsala (TEKNIKUM) en Suède sur l'usure des arbres à cames pour le groupe RENAULT.

Après un poste de responsable de production dans une entreprise de marquage laser (AlphaLaser), la carrière de Gérard s'est déroulée au sein de Renault où il a tenu différents postes : responsable d'équipes travaillant sur la tribologie, les systèmes de refroidissement, les systèmes carburants et les composants de direction. Enfin, il a dirigé le département "polymères et fluides".